



Pièces	2 Pièces
Superficie	64 m²
Référence	Mda16C
Prix	515 000 €

Sanremo

Appartement à vendre ()

Se réveiller sur une splendide terrasse et admirer le panorama sur la mer, pouvoir se détendre dans la piscine à débordement où le bleu du ciel se confond avec le bleu de la Méditerranée.... Aregai Apartments, votre prochaine adresse pour une maison de rêve ! Découvrez dès maintenant ce charmant appartement de deux pièces, où le salon et la chambre donnent sur une splendide terrasse qui vous permettra une vue spectaculaire sur la mer de la Riviera dei Fiori ! L'exposition sud et l'orientation des fenêtres vous permettront de disposer d'une luminosité exceptionnelle, en prenant notamment soin ...

Waking up on a splendid terrace and admiring the panorama of the sea, being able to relax in the infinity pool where the blue of the sky merges with the blue of the Mediterranean.... Aregai Apartments, your next address for a dream home! Discover now this charming 1 bedroom, where the living room and the master bedroom overlook a splendid terrace that will offer you a spectacular view of the sea of Ob Obthe Riviera dei Fiori! The southern exposure and the orientation of the windows will allow you to have exceptional brightness, taking particular care of optimizing the spaces! The use of top ...

GRUPPO COZZI PARODI

Via Gianni Cozzi 1 - 18011 SANTO STEFANO AL MARE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr